



**Projet de destruction du système des retraites,
nous sommes TOUS concernés même ceux nés avant 1975.
Pensons aussi à nos enfants et aux générations futures !!!**

**En grève, en congé, en temps partiel, en récupération horaire...
il est nécessaire de *participer aux manifestations dans les localités*
dans un contexte de désinformation organisé par le gouvernement.**

TOUS DANS LA MOBILISATION

RASSEMBLEMENTS

MANIF'

**LA RETRAITE
PAR POINTS
C'EST DE LA RETRAITE
EN MOINS**

VENDREDI 24 JANVIER

**ÉPERNAY 10h00 – CHÂLONS 10h00 – REIMS 10h00
VITRY LE FRANCOIS 16h30**

Après 7 semaines de mouvement social, la mobilisation continue avec le soutien de la population (60% au baromètre Harris Interactive du 14 janvier).

La communication gouvernementale se heurte à une opinion publique qui comprend bien que le but du projet est seulement de faire travailler plus longtemps les salariés et pour des montants de pensions beaucoup plus bas.

Des solutions crédibles existent pour maintenir le système des retraites à l'équilibre. Les syndicats CGT et FO ont porté leurs propositions au gouvernement.

Comme nous le vivons au quotidien avec le gel du point d'indice depuis 10 ans, il est très clair que la valeur du point retraite s'adapterait non pas aux besoins de la population mais aux exigences budgétaires de l'Europe (un % fixe du PIB) et aux attaques du patronat.

Concernant la DGFIP, calculer la pension sur l'ensemble de la rémunération perçue pendant les 43 ans de cotisations au lieu de l'indice détenu lors des 6 derniers mois aurait également pour conséquence une baisse des pensions.

Et ce n'est pas en intégrant les primes (pour ceux qui en ont) que cela compenserait l'augmentation de la durée d'assurance (43 ans au minimum).

Par ailleurs, rappelons que les primes de début de carrière sont bien plus faibles que celles en fin de carrière.